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车库不启用，充电困难
星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥经开区繁华

大道和飞虎路交叉口一小区居民王女士致电本报热

线称，小区非机动车车库没有启用，导致电动车无处

充电。

实在没辙，王女士和邻居们只好从自家拉电线出来

充电，“但是长此以往肯定不行，毕竟这样既不方便，也不

安全。”她说，希望非机动车车库能早日启用。

小区物业人员表示，小区非机动车车库正在安装插

座，目前已完成一半，近期将全部安装完毕，“如果业主想

进车库充电，现在就可以去了。”同时她还表示，等车库完

善后，还将配备看管人员。

行道树占路，赶紧修剪
星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥市民王先生致电

本报热线称，桃源路人行道修好已近半年，可行道树一

直没有修剪，不便行人通行，建议有关部门予以修剪。

针对此事，经开区管委会的工作人员表示，目前辖

区城管部门已经安排养护企业对桃源路人行道行道树加

强绿化修剪。

楼上租户吵，休息受扰
星报讯（记者 祁琳） 昨日，本报热线接到合肥市

民沈女士的来电，“楼上租给了两户人家，每天晚上回

来，搞出好大的动静，一直要持续到凌晨，我们全家人

都没办法休息。跟他们讲了好多次，但是也没有什么

改变。”

随后，记者将这一情况反映给所在辖区的安庆路街

道蒙城路社居委，一位薛姓的工作人员称，“会尽快去了

解情况，在双方之间做个协调。”

商家放音乐，影响休息
星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥合瓦路一小区居

民刘女士致电本报热线反映，小区门面房一商家将音响

放在门外，“早晚播放很吵的音乐，连中午也不停，特别影

响他人休息。”

对此，辖区城管部门的工作人员表示，日前已经去现

场查看过，并要求商家关闭音响，避免再扰民。

三天没水用，阀门没开
星报讯（记者 祁琳） 日前，家住合肥市胜利广场盐

业大厦的宋先生致电本报热线反映，“5日看到单元楼门

上贴着停水的通知，说是停到6日，可为什么到现在还没

来水呢？这都多少天了。”

随后，记者联系上物业，一位工作人员称，“的确是通

知了12月5日晚9点到6日9点停水，是合肥市供水集团

过来换水管，换过之后把每家的总阀门都拧上了，防止家

中无人时出现意外。宋先生只要到水表处拧开阀门就可

以了。”

公交车年审，真是难等
星报讯（记者 宋娟） 合肥市民李先生 6 日下午 4

时许从家门口乘 13 路公交车上班，“平时最多等个 20

分钟的车，却等了大概 40 分钟才等来一辆。”上车后，

询问司机师傅是怎么回事，司机说，车辆年审去了，所

以车少了。李先生建议说，即使是车辆年审，也应该

合理安排。

合肥公交集团服务热线的工作人员解释说，13路公

交车车厢大，平时客流量相对较小，上下班客流高峰时会

增加车辆。对于李先生的建议，将向公司领导汇报。

七百余名初中生没有正规操场
学校解释：场地是租借的，在这里只是暂时过渡

施亚磊 记者 祁琳/文 程兆/图

昨日，本报热线接到合肥市民陈女士的来电，“孩子在合肥梦园学校初中部上学，回来告诉我，学校的操场

很小，连跑道都没有，还没跑起来就已经到头了。孩子正处长身体的时候，本身锻炼的时间就不多，现在好了，

连上体育课都不能充分锻炼。”

昨日下午2点左右，记者来到合

肥梦园学校中学部，电动移门紧闭

着，里面有几十名学生正在上体育

课。走进学校，记者看见的就是大约

三四百平米的水泥地，空地的周边围

着自行车车棚，靠近大门的一边，有

几个篮球架。

一位初二的女同学告诉记者，

“平时我们就在这里上体育课，跑步

也不能完全跑起来。早上上完两节

课以后要做早操，十几个班全部都在

这个空地上做操，有点挤。”这时，体

育老师召集这个班的学生做操。记

者看到，学生一字排开后，就占了操

场近半的宽度。

操场：一个班级做操就占了近半的宽度

随后，记者找到合肥梦园学校中学

部的张副校长，他告诉记者，“这个操场

是有点小，没有跑道，缺少田径运动

场。我们这里一共有三个年级13个班

级，大约700人，高年级的学生要参加中

考，有跑步这一考试项目，我们只能带

他们去学校本部的塑胶操场上练习。”

张副校长介绍，“原本小学部初

中部都在一起，但是学生多了，本部

放不下，就把初中部分出来。现在

这里三层的教学楼与空地是租借合

肥光华学校的，本想借光华学校的

操场，但是涉及到两个单位，也一直

没有谈妥。现在我们也在做工作，

重新选址，在这里只是一个过渡。”

校方：租在这里只是一个过渡

星报讯（记者 江亚萍） 近日，

合肥市民王先生向本报反映，黄山西

路与香樟大道交叉口有一人工湖，前

些天自己和朋友在该处钓鱼，一个自

称是“大蜀山森林公园管理处”的工

作人员过来收费，并且说收费标准是

一天15元，半天10元，王先生感觉很

不合理。

针对王先生反映的情况，合肥

市蜀山森林公园管理处工作人员表

示，收费属实，该人工湖系景观湖，

由于水体不流动水质较差，为了改

善人工湖水质，管理处购买大量鱼

苗在人工湖投放。该工作人员称，

人工湖卫生保洁以及购买鱼苗等都

需要费用，因此才会对垂钓的市民

收取少量管理保洁费用，鱼苗成本

费用并未收取。

人工湖里钓鱼被收费，不合理？

星报讯（记者 宋娟） 到医院吊

水，收费单子上的药品明明只要收

1.86元，可结账时却被收了40.3元，合

肥市民李先生很疑惑，这钱是不是收

错了？日前，李先生的女儿咳嗽得较

厉害，他带着孩子到长江饭店附近的

一家医院去治疗。当时只他一个人，

没注意看收费单据。昨天，他拿出收

费单据才看到，一个单据上只有10片

“舒喘灵片”和 6 支“利巴韦林注射

液”，共需收费1.86元，但合计上却显

示收了40.3元。

昨日下午，记者带着李先生的

疑问找到该医院收费科，收费科的

负责人阮主任将李先生女儿的消

费单据从电脑里调了出来。记者

看到，除了李先生提供的消费药

品，该收费单上还有葡萄糖等药

品。阮主任解释，李先生提供的单

据上没有显示所有的药品，所以收

费总额有出入。

单据与实际收费不同，搞错了？


